

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang dapat saya ambil dari hasil Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja sikap dari kebijakan pemerintahan kota Tanjungbalai khususnya di Kecamatan Teluk Nibung. Saya mengambil penelitian dari daerah ini, terkhususnya adalah daerah tempat tinggal saya. Karena ada beberapa factor permasalahan pada daerah di Kecamatan Teluk Nibung yaitu nasib miskin para nelayan. Sebagaimana kita ketahui besarnya pengeluaran rumah tangga nelayan, pengaruh umur, dan harga ikan yang tidak stabil. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan teluk Nibung Kota Tanjungbalai, penelitian ini dilakukan pada bulan Desember 2021. Adapun jumlah orang yang ikut dalam penelitian saya ini untuk mengambil informasi yang ada berjumlah 5 responden.

Kebijakan pemerintahan kota Tanjungbalai mengambil sikap dari problem yang ada yaitu kemiskinan di teluk nibung yang berpengaruh signifikan terhadap tingkat ekonomi kehidupan pendapatan rumah tangga nelayan di kota tanjungbalai khususnya di teluk nibug. Variable umur berpengaruh signifikan terhadap pengeluaran rumah tanggaa nelayan di kecamatan teluk niung, sedangkan variable tingkat pendidikan, jumlah tanggungan, pengalaman melaut, hasil tangkapan ikan dan harga ikan tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat pengeluaran rumah tangga di kecamatan teluk nibung kota Tanungbalai.

Terlihat bahwa pada periode pemerintahan walikota Tanjungbalai yaitu bapak H.Waris Thalib yang masih menjabat sebagai walikota Tanjungbalai telah memberikan upaya dan hasil dari kebijakan pemerintahan kota Tanjungbalai. Adapun hasil kebijakan walikota Tanjungbalai dalam permasalahan di Kecamatan Teluk Nibung telah memberikan respon dan bertanggung jawab di masa pemerintahannya. Memperkuat pembangunan daerah setempat dan memberikan bantuan dana pemerintah yang mana itu sebagai kebijakan yang di lakukan oleh pemerintahan Tanjungbalai

dalam meyikapi permasalahan yang ada di daerah Kecamatan Teluk Nibung.

Ciri khas dari Kecamatan Teluk Nibung ini adalah melaut, pendapatan nelayan yang fluktuatif merupakan permasalahan yang sering terjadi, terutama nelayan Tradisional di Teluk Nibung yang pengeluaran rumah tangganya relative tinggi baik pangan maupun non pangan. Sehubungan dengan kondisi tersebut pemerintah mengambil kebijakan berupa bantuan dana Bansos atau bantuan social bagi keluarga nelayan miskin.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN